

Fecha: 11-11-2024

Pág.: 5 Cm2: 87,2 VPE: \$135.447 Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: Firman mensaje y adquisición de equipos para Traiguén el Hospital de para reposición

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida



Firman mensaje para reposición y adquisición de equipos para el Hospital de Traiguén

 Con el fin de mejorar la calidad en la atención en salud y bienestar de los pacientes y funcionarios del Hospital Dr. Dino Stagno de Traiguén, el gobernador Luciano Rivas realizó la firma de un mensaje que compromete los recursos para el Proyecto de Reposición y Adquisición de Equipos y Equipamiento, para el establecimiento de salud.

La iniciativa llega a poner fin a una problemática del hospital, atribuida a la obsolescencia de algunos de sus equipos y a la mala condición de sus camas hospitalarias, por lo que, en ese sentido, considera la reposición de un total de 77 camas, 77 veladores y 73 mesas de alimentación en diversos servicios de hospitalización. En tanto, en materia de equipamiento, se proyecta la reposición de I autoclave de sobremesa, 1 baño maría y 1 refrigerador, para el Servicio Dietético de Leche (Sedile), junto a la adquisición de 10 bombas de nutrición enteral. El gobernador declaró que esta firma de mensaje, "es una gran noticia para Traiguén, para todos sus vecinos. Son \$633 millones que vienen a reforzar la salud de nuestra Región, pero por, sobre todo, vienen a entregar una atención de mejor calidad a nuestros pacientes".